

Roughly one third of the 645 members listed outside of Toronto on the CLA directory as of September 20, 2023 are women, but in many jurisdictions, it's much lower (Calgary, Kingston, Peel, Sudbury, York, and others—you will be hearing from me about this!). The Regional Women's Director position encompasses the interests of over 200 members across 33 regions, over a dozen of which are outside Ontario.

I am running for this position because I am a first-generation Canadian and first-generation lawyer with a diverse background who is passionate about equal representation within the bar, especially with respect to gender, language, race, region, socio-economic background, and LGBTQIA+ identities. I was raised by a single, immigrant mom. My journey was far from easy, but like many women, I am tough. I am now a motorcycle-riding lawyer with my own, fully bilingual, and exclusively criminal law practice based in London, Ontario: www.veloxlaw.ca.

I seek to unite members from all jurisdictions to further women's issues within the CLA, which I've been involved with since 2016. I have occupied several leadership roles, including as current Treasurer of London's CLA. I am well-versed in organizational rules and procedures given my involvement with various boards and organizations. I show up. I've attended every CLA Fall conference since my 1L. I spoke at the 2022 CLA Spring Conference and was the Visionary Sponsor to the 2023 CLA Spring Conference. I'm member-driven, and the CLA has helped me in so many ways. I intend to pay it forward.

Environ un tiers des 645 membres à l'extérieur de Toronto dans le répertoire de la CLA aujourd'hui ce 20 septembre 2023 sont des femmes, mais dans de nombreuses juridictions, ce chiffre est beaucoup plus faible (Calgary, Kingston, Peel, Sudbury, York et d'autres—vous entendrez de moi à ce sujet !). Le poste de Directrice régionale des femmes englobe les intérêts de plus de 200 membres de 33 régions, dont plus d'une douzaine se situent à l'extérieur de l'Ontario.

Je me présente à ce poste parce que je suis une avocate de première génération canadienne avec une expérience diversifiée et je suis passionnée par la représentation égale au sein du barreau, notamment en ce qui concerne les questions de sexe, langue, race, région, origine socio-économique, et identités LGBTQIA+. J'étais élevée par une mère célibataire immigrante. Mon parcours n'était pas facile, mais comme beaucoup de femmes, je suis résistante. Je suis maintenant une avocate motocycliste avec mon propre cabinet entièrement bilingue et exclusif au droit criminel basé à London en Ontario : www.droitvelox.ca.

Je cherche à unir les membres de chaque juridiction pour faire avancer les questions relatives aux femmes au sein de la CLA, association dans laquelle je suis impliquée depuis 2016. J'ai occupé plusieurs postes de direction, notamment Trésorière de la CLA à London, que j'occupe actuellement. Je connais bien les règles et procédures organisationnelles compte tenu de mon implication auprès de divers conseils d'administration et organisations. J'arrive prête. J'ai assisté à toutes les Conférences d'automne de la CLA depuis ma première année à la faculté de droit. J'étais conférencière lors de la Conférence du printemps 2022 et j'étais la commanditaire

visionnaire de la Conférence du printemps 2023. Je suis axée sur les membres et la CLA m'a souvent aidé. J'ai l'intention de redonner à la communauté juridique.